

## JO-2022 - Des Jeux rapporteraient 3 3 milliards deuros à la Suisse

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)

Mercredi, 31 Octobre 2012 00:00 -

---

Des Jeux d'hiver dans les stations de St-Moritz et Davos en 2022 rapporteraient entre 3,7 et 4 milliards de francs suisses (3,3 milliards d'euros), selon une étude présentée mardi par le comité de candidature suisse.

Les chercheurs d'un institut et de deux hautes écoles, qui ont mené cette étude pour le compte du comité de candidature, arrivent à cette estimation "grâce aux dépenses liées à la candidature, aux frais de gestion, aux investissements et aux bénéfices supplémentaires pour le tourisme".

D'après leurs calculs, la préparation et l'organisation des Jeux généreraient 1,5 million de nuitées supplémentaires, dont le tiers ou la moitié dans le canton des Grisons, où se trouvent les deux stations, et permettraient de donner du travail à environ 12.000 à 15.000 personnes par an d'ici 2022.

[en savoir plus](#)

**Consultez la source sur Veille info tourisme:** [JO-2022 - Des Jeux rapporteraient 3 3 milliards deuros à la Suisse](#)